

Pressemitteilung

Einbeck, 17. April 2025

Neue Willkommensschilder für Einbeck - Einheitliches Stadtbild weiterentwickelt

Die Stadt Einbeck hat neue Willkommensschilder aufgestellt, die das aktualisierte Corporate Design widerspiegeln. Damit wird die Anpassung fortgesetzt, die bereits 2023 bei den Autobahnschildern erfolgte.

Die Überarbeitung der Gestaltung wurde von Einbeck Tourismus in Zusammenarbeit mit der Werbeagentur Connect vorgenommen, während die Firma Grass aus Einbeck den Druck übernahm. Die Montage der Schilder erfolgte mit Unterstützung des kommunalen Bauhofs.

Diese Maßnahme unterstreicht das Bestreben der Stadt, ein durchgängiges und einheitliches Erscheinungsbild zu schaffen. Durch die Stärkung des Wiedererkennungswerts auf allen Ebenen wird der Marketingplan konsequent und ganzheitlich umgesetzt.

Um das Konzept weiter auszubauen, sind zudem Verabschiedungsschilder im gleichen Design für zwei weitere Standorte stadtauswärts in Planung.